

Ballspaß pur!

Jetzt Kinder für die Ballschule anmelden!



KOSTENLOSER SCHNUPPERTAG

14. Juni: 10 bis 12 Uhr

Voranmeldung notwendig unter 0176-77007007 (per WhatsApp)

Was ist eine Ballschule?

Eine Ballschule ist ein sportliches Konzept, das darauf abzielt, Kindern im Vorschul- und Grundschulalter (typischerweise zwischen 3 und 8 Jahren) die Grundlagen des Umgangs mit verschiedenen Ballarten spielerisch näherzubringen. In unserem Konzept wird im Laufe des Kurses immer wieder der Schwerpunkt auf die Sportart Tennis gelegt.

Insgesamt bietet die Ballschule eine hervorragende Grundlage für die sportliche Entwicklung von Kindern und fördert gleichzeitig ihre sozialen und motorischen Fähigkeiten. Wenn du mehr Informationen oder spezifische Aspekte zur Ballschule benötigst, lass es mich wissen!

Welche Ziele hat die Ballschule?

In unserer Ballschule spielen folgende Aspekte eine zentrale Rolle:

1 Motorische Fähigkeiten:

Die Ballschule fördert grundlegende motorische Fähigkeiten wie Werfen, Fangen, Kicken, Dribbeln und Rollen. Diese Fähigkeiten sind wichtig für die Entwicklung der Koordination und Beweglichkeit.

2 Vielfalt der Ballarten:

Kinder lernen den Umgang mit verschiedenen Bällen, wie z. B. Softbällen, Fußbällen, Basketbällen oder Handbällen. Dies hilft ihnen, ein Gefühl für unterschiedliche Größen, Gewichte und Oberflächen zu entwickeln.

3 Spielerisches Lernen:

Die Übungen und Spiele sind so gestaltet, dass sie Spaß machen und die Kinder motivieren. Durch spielerische Elemente wird das Lernen erleichtert und die Freude an Bewegung gefördert.

4 Soziale Kompetenzen:

In der Ballschule arbeiten die Kinder oft in Gruppen oder Teams, was die Entwicklung sozialer Fähigkeiten wie Teamarbeit, Fairplay und Rücksichtnahme unterstützt.

Welche Gruppen gibt es in der Ballschule?

Es wird 2 Altersgruppen geben:

4/5-Jährige und 6-8-Jährige. Beide Gruppen haben die gleichen Ziele, die jedoch aufgrund des Entwicklungsstandes differenziert trainiert werden.

Die Gruppengröße beträgt mindestens 6 Kinder und maximal 12 Kinder. Je nach Gruppengröße werden 1 bis 2 Trainer das Training leiten.

Wie sieht das Kursangebot für die Ballschule aus?

Insgesamt beinhaltet das Konzept drei aufeinander aufbauende Kurse. Jeder Kurs beinhaltet 10 Trainingseinheiten.

Die Dauer der Kurse sind jeweils 45 Min.

**Jeder Kurs ist individuell buchbar.
Die Teilnahme an allen drei
Kursen ist nicht verpflichtend.**

Was muss mein Kind für den Kurs mitbringen?

Die Kinder benötigen ausschließlich Sportbekleidung, Sportschuhe und ausreichend zu trinken. Das restliche Material wird vom Tennisliebe Team gestellt.

Wie hoch sind die Kosten für einen Kurs?

Die Kurskosten sind pauschal und für alle Kurse gleich. Die Gesamtkosten für einen Kurs pro Kind betragen

99.-€

Die Kursgebühr ist vor Beginn des Kurses zu entrichten.

Wann findet der Kurs statt und wie kann man sich anmelden?

Die Anmeldung erfolgt über den folgenden Link:

<https://www.sportision.de/club/tennis-liebe-vfl-menden-platte-heide-ev-abt-tennis-1>

**Jetzt anmelden
und durch-
starten.**

Tennis  Liebe

Tennis Liebe GmbH | Manuel Cantón Gómez

+49 176 77 007 007 | info@tennis-liebe.de

www.tennis-liebe.de



Preis für Vereinsmitglieder

79.-

pro Kind

Ort:

VFL Platte Heide von 1954/60 e.V.

Holzener Str. 43 | 58708 Menden